

Wichtiger Meilenstein: Pachtvertrag für DAV-Bikepark unterzeichnet

Wieder ein wichtiger Meilenstein für die Realisierung des geplanten Mountainbike-Trainingsgeländes ist erreicht: Im Sportreferat der Stadt Augsburg fand die Unterzeichnung des Pachtvertrages für das Gelände im Augsburger Stadtteil Göggingen zwischen Vertretern der Stadt Augsburg und der DAV Sektion Augsburg statt.

Sportreferent Jürgen K. Enninger freut sich über den unterzeichneten Pachtvertrag: „Mit dem neuen Skillup Bikepark des DAV werden optimale Rahmenbedingungen für den Bikesport in Augsburg geschaffen. Mountainbiken ist schon lange keine Randsportart mehr und erfreut sich auch in Augsburg großer Beliebtheit bei Jung und Alt. Um seine Fähigkeiten in der Sportart zu üben, bietet der Skillup Bikepark Möglichkeiten für unterschiedliche Leistungsniveaus, die mich selbst neugierig werden lassen.“ Für die Vertragsunterzeichnung kamen im Sportreferat Bernd Kränzle, Dritter Bürgermeister der Stadt Augsburg, Petra Keller, Leitung Sport- und Bäderamt der Stadt Augsburg, Dr. Theodor Seitz, Vorstand 1. Vorsitz DAV Sektion Augsburg, Jürgen Enninger, Referent für Kultur, Welterbe und Sport der Stadt Augsburg, Stefan Kern, Referent Bikepark, DAV Sektion Augsburg, Manfred Sproll, Vorstand Beisitz Infrastruktur, DAV Sektion Augsburg zusammen.

Bislang fehlt in der Region Augsburg ein wohnortnahes Trainingsgelände für Mountainbikende. Das barrierefreie Gelände in Göggingen soll deshalb für die

professionellen DAV-Fahrtechnikkurse und Techniktrainings genutzt werden. Es steht darüber allen Mountainbikenden der Region Augsburg offen. Das Projektteam des DAV ist aktuell mit der Einholung und Bewertung von Angeboten für die Umsetzung des Bikeparks beschäftigt, die Entwicklung des Bikepark Logos ist in der Umsetzung und die Suche von weiteren Sponsoren ist in vollem Gange.

Als prägnanter und zeitgemäßer Namen des Bikeparks wurde Skillup gewählt, um potentielle Nutzer zu animieren, ihre Fähigkeiten (skills) zu erweitern (up). Für die noch offene Finanzierungslücke hat die DAV Sektion Augsburg eine Crowdfunding-Kampagne gestartet. Auf betterplace.org können Spenden in jeder Höhe für das Trainingsgelände getätigt werden.



Der Pachtvertrag für das MTB-Trainings- und Übungsgelände des DAV ist besiegelt: Im Sportreferat kamen zur Vertragsunterzeichnung Petra Keller, Leitung Sport- und Bäderamt der Stadt Augsburg, Dr. Theodor Seitz, Vorstand 1. Vorsitz DAV Sektion Augsburg, Jürgen Enninger, Referent für Kultur, Welterbe und Sport der Stadt Augsburg, Stefan Kern, Referent Bikepark, DAV Sektion Augsburg, Manfred Sproll, Vorstand Beisitz Infrastruktur, DAV Sektion Augsburg zusammen (v.l.n.r.).



Komplett ausräumen für neuen Bodenbelag?

Bei unseren Teppichfliesen nicht nötig!
Je nach Situation sind die Räume in Kürze wieder nutzbar. Interessiert?



KUPKE

Raumausstattung

Meisterbetrieb der Innung

- Polsterarbeiten • Fensterdekorationen • Bodenbeläge
- Tapezierarbeiten • Sonnenschutz • Insektenschutz

Göggingen · Mühlstraße 1 · T. 0821 92745 · info@kilian-kupke.de · kilian-kupke.de

Liebe Lesende, gerne möchten unsere Inserenten feststellen, dass ihre Werbung erfolgreich ist.

Bitte beziehen Sie sich deshalb bei Einkäufen, Aufträgen oder Inanspruchnahme von Dienstleistungen auf das Inserat der jeweiligen Firma im Augsburger Südanzeiger. Vielen Dank!